

Jahresbericht 2007

Präsident (Dietmar Walser, C.O.P. AG, Nendeln)

Wie jedes Jahr bilden zwei Hauptanlässe das Gerüst der Vereinstätigkeit der CoCreate User Group Schweiz. Nebst der traditionellen Frühjahrestagung besuchten wir im Herbst erstmals das Kundenforum der Firma CoCreate in Sindelfingen.

An den alle drei Monate stattfindenden Vorstandssitzungen konnten diverse Themen Club intern, sowie aus dem CoCreate-Umfeld behandelt werden. Daraus resultierten das Programm für eine abwechslungsreiche Frühjahrestagung und der Entschluss, im Herbst mit dem Verein nach Sindelfingen zu fahren.

Leider konnten in diesem Jahr die geplanten Workshops nicht durchgeführt werden. Unser Vorstandsmitglied Stefan Reinbold wurde von privaten Schicksalsschlägen betroffen. Aus diesen verständlichen Gründen wurden die Workshops abgesagt und auf das kommende Jahr vertagt.

Frühjahrestagung vom 27. April 2007 in Olten

Der neu eingerichtete / renovierte SAC-Saal des Bahnhofbuffets in Olten bildete wiederum den Hintergrund der Veranstaltung. Die Crew des Bahnhofbuffets kümmerte sich wieder vorzüglich um unsere Anliegen. Die Bewirtung klappte ausgezeichnet.

Die 19. Generalversammlung war kein Wahljahr. Die Traktanden der GV wurden speditiv behandelt. Wir durften zwei Neumitglieder im Verein begrüßen. Dem standen drei Austritte gegenüber.

Für die Vorträge konnte der Vorstand wieder einige Referenten gewinnen, welche zu einem abwechslungsreichen Programm beitragen. Die Tagung setzte sich wie folgt zusammen:

- CoCreate präsentiert die Highlights der OneSpace Designer Modeling Version 15.0A
 - CoCreate Referenten sind:
 - Daniel Loosli
 - Katrin Schillak, welche gekonnt durch den praktischen Teil führte
- Nach dem Mittagessen führte uns Katrin Schillak im zweiten Teil durch das OneSpace Designer Modeling 15.0A.
- Im nächsten Programmpunkt stellt sich unser Neumitglied aus Süddeutschland, die Firma Herrenknecht vor. Die Herren Tobias Kopf und Andreas Stulz erklären uns einerseits die komplexen Zusammenhänge der IT-Infrastruktur der weltweit tätigen Firma und andererseits die überaus eindrücklichen Dimensionen der von Herrenknecht gebauten Maschinen und Anlagen.
- Nach einer kurzen Kaffeepause zeigt uns Frank Matthay von der Firma ACADIS GmbH die unterschiedlichen Normteilepakete, welche in Zusammenhang mit OneSpace Modeling eingesetzt werden können.
- Den Abschluss der Vortragsreihe bildete die Firma Bystronic Laser AG. Stefan Reinbold zeigt uns den digitalen Entwicklungsprozess des neuesten Produktes der Firma Bystronic Laser AG.

Zur Veranstaltung erschienen erfreulicherweise 44 Personen aus 36 Firmen. Das liegt weit über dem Schnitt der letzten Jahre. Hoffentlich hält dieser Trend an!

Herbstveranstaltung vom 09. Oktober 2007 in Sindelfingen

Wie eingangs erwähnt, fand die diesjährige Herbstveranstaltung für einmal im Ausland statt. Unser Softwarehersteller / Lieferant hat die Usergroup Schweiz an das alljährlich stattfindende Kundenforum in die Stadthalle nach Sindelfingen eingeladen.

Schon früh am Morgen ging es los! Die leider nur 15 Teilnehmer aus der Schweiz wurden an drei Sammelpunkten vom Reiseocar aufgenommen. Die Fahrt führte dann auf direktem Weg über Schaffhausen nach Sindelfingen. Das Forum startete um 12:30 Uhr und dauerte bis 18:00 Uhr. Verschiedene Vorträge, einerseits von CoCreate, diverse Kundenpräsentationen und von Microsoft bildeten das Programm für die etwa 450 anwesenden Gäste. Während den Pausen konnten sich die Forumsteilnehmer an den Ständen verschiedener CoCreate-Partner im Foyer der Stadthalle über die neuesten Produkte im CoCreate-Umfeld informieren.

Für das leibliche Wohl wurde ebenfalls gesorgt. Leider mussten wir die Veranstaltung am Abend relativ zügig verlassen. Der Reiseocar musste auf Grund der Ruhezeitenregelung zu einer bestimmten Zeit wieder in der Schweiz sein. In Winterthur wurde aus besagten Gründen noch der Chauffeur gewechselt.

Als Fazit kann bemerkt werden, dass das Echo der Teilnehmer aus der Schweiz am CoCreate-Forum sehr unterschiedlich war. Von langweilig, hat nichts gebracht, bis zu interessant waren alle Meinungen vertreten. Auch die relativ geringe Teilnehmerzahl lässt ein wenig auf das Interesse an diesem Anlass schliessen.

An dieser Stelle möchte ich mit beim Carunternehmen Knöpfel Reisen bedanken. Die Organisation der Fahrt klappte perfekt. Der Chauffeur führte uns sicher ans Ziel und wieder zurück in die Heimat! Der einzige Wermutstropfen war der Kaffeeautomat im Bus, welcher partout kein Getränk hergeben wollte...

Personelles

Ich möchte mich an dieser Stelle bei Stefan Reinbold, Walter Haus, Leo Rinderer und Sisto Salera sehr angenehme und konstruktive Zusammenarbeit im Vorstand der Usergroup herzlich bedanken.

Diverses

Der Vorstand der CoCreate User Group Schweiz wird bestrebt sein, den Mitgliedern auch 2008 wieder ein interessantes und abwechslungsreiches Programm anzubieten.

Im Namen meiner Vorstandskollegen bedanke ich mich bei den Mitgliedern für die rege Teilnahme an den Veranstaltungen.

Wir wünschen allen Vereinsmitgliedern alles Gute und ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2008.

Der Präsident:

Dietmar Walser